

Antrag der Fraktion der FDP

Perspektive für Freibad Blumenthal schaffen

Das Freibad Blumenthal hat einen hohen Sanierungsbedarf. Es bietet vielen Menschen, insbesondere aus Bremen-Nord, Möglichkeiten zu sportlicher Betätigung sowie vielfältiger Freizeitgestaltung. Daher ist es dringend geboten, eine Perspektive für den weiteren Betrieb des Bades zu entwickeln.

Die Stadtbürgerschaft möge beschließen:

1. Die Stadtbürgerschaft begrüßt die derzeitigen Bemühungen, Perspektiven für das Bad zu entwickeln.
2. Die Pläne für eine Wasserlandschaft auszusetzen, bis alternative Planungen vorliegen.
3. Der Stadtbürgerschaft und der Sportdeputation aktuelle und belastbare Wirtschaftlichkeitsberechnungen für den Weiterbetrieb des Freibades und für weitere Varianten vorzulegen.
4. Der Stadtbürgerschaft Möglichkeiten für die Finanzierung des Weiterbetriebes, bzw. weitere Varianten aufzuzeigen.

Dr. Magnus Buhlert,
Uwe Woltemath und Fraktion der FDP